

MAGISTRADO SANTIAGO GONZÁLEZ PÉREZ

PRESIDENTE DE LA SEGUNDA SALA REGIONAL NOROESTE I (PONENCIA I)

ESCOLARIDAD

Maestro en derecho fiscal, por el Colegio Superior de Ciencias Jurídicas, S. C.

1976 a 1980

Licenciado en derecho por la Escuela Nacional de Estudios Profesionales, unidad académica Aragón, de la Universidad Nacional Autónoma de México.

ACTIVIDADES PROFESIONALES

Magistrado fundador y primer presidente de la Sala Regional del noroeste I, con sede en Tijuana, Baja California, en el año de 1998. Nuevamente presidente de la sala en el año de 2001. Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

2002 a 2003

Titular de las asignaturas de administración pública y justicia administrativa en la especialidad de derecho constitucional de la Universidad de Baja California, zona costa (campus Tijuana).

PUBLICACIONES

2005

Memorias de la XIV Reunión de Magistrados del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.

2004

Resolución plena de controversias administrativas. Memorias de la XIII Reunión de Magistrados del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.

Comentarios a la ley federal de Procedimiento Contenciosos Administrativo ante los retos del futuro, valores y capacidades del contencioso administrativo federal.